
 
 

Indicação 61/2023 

 

“Construção de novas prateleiras na sala da 

merenda escolar”.  

Senhor Presidente 

Senhores Vereadores 

 

                  INDICO a mesa, com observância nas disposições regimentais, que seja 

expedido oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal, para que junto ao setor 

competente, viabilize a construção de novas prateleiras na sala do setor de merenda 

escolar. 

Justificativa: 

Este pedido se faz necessário para atender à solicitação dos funcionários do 

setor da merenda escolar, pois há uma necessidade imensa dessas prateleiras serem 

construídas para que se tenha espaço para guardar os utensílios de uso contínuo e material 

de limpeza. 

Certo de ser atendido, renovo meus protestos de estima e consideração, e me 

coloco a disposição para trabalharmos juntos para o desenvolvimento de nossa cidade. 

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

 

Pedra Bela-SP, 04 de abril de 2.023  

 

 

 

ANDERSON LUIZ CENCIANI 

– VEREADOR – 

 
 

 

 

 


